

Un appel à la mobilisation contre le blocus étasunien contre Cuba est lancé en Afrique du Sud



La Havane, 31 janvier (RHC).- Le vice- secrétaire de l'Association des Amis de Cuba en Afrique du Sud, Clever Banganayi, a déclaré que tout le peuple africain et en particulier son pays va se mobiliser pour exiger la levée du blocus étasunien, comme il l'a fait pour la libération des cinq antiterroristes cubains.

Clever Banganay a précisé qu'il s'agit de payer une dette de l'Afrique envers notre pays, en raison de son soutien à la lutte contre le régime de l'Apartheid.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/45319-un-appel-a-la-mobilisation-contre-le-blocus-etasunien-contre-cuba-est-lance-en-afrique-du-sud>



Radio Habana Cuba